

## An meine guten Brüder Arbeiter!

Ich erhebe mein Herz zu Dir, Vater der Menschen und bitte Dich um Gnade und Schonung. Erleuchte die Herzen der Menschen, daß sie einsehen mögen, daß Du der Gott der Liebe, nicht der Gott des Zornes und des Mordes bist. Erleuchte ihr Herz zur allgemeinen Liebe der Menschheit und tilge die wilden Leidenschaften von Eroberungssucht aus ihrer Seele. Gib Ruhe und Frieden den bedrängten Gegenden wieder, und kläre den Verstand der Völker auf, damit Gerechtigkeit, Sanftmuth und Klugheit ihre Rechte, und nicht Gewalt und Mord entscheide. Amen!

Dieses soll in unserer gegenwärtigen Zeit öfters gelesen werden.

Joseph Dallinger,  
Braterarbeiter.

